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Депутаты работают над законодательными аспектами внедрения 

биологической системы земледелия         

                Законодательное Собрание Пензенской области 14.01.2019 

 

        В 2019 году планируется разработка и принятие закона Пензенской 

области, который будет финансово стимулировать аграриев повышать 

плодородие почв путем внедрения биологической системы земледелия. 

Координирует работу комитет Законодательного Собрания Пензенской 

области по экономической политике.  

        «Все то богатство, что производится в сельском хозяйстве Пензенской 

области, дают наши черноземы. Губернатор поставил задачу сберечь и 

увеличить плодородие пензенских черноземов. А это можно сделать только 

при биологической системе земледелия и ее главном сегменте — сидерации 

чистых паров», – пояснил председатель комитета Законодательного 

Собрания Пензенской области по экономической политике Василий 

Чернышов. 

         Создана рабочая группа, члены которой проводят выездные совещания 

в районах Пензенской области, где изучается ситуация на месте и 

формируется план мероприятий по повышению плодородия конкретной 

зоны. 

 

На Кубани может появиться своя система учета использования земель 

сельхозназначения        

                Законодательное Собрание Краснодарского края 14.01.2019 

 

        Депутаты кубанского парламента в рамках состоявшегося в ЗСК 

«круглого стола» обсудили вопрос использования в Краснодарском крае 

земель сельхозназначения, а также создание в регионе системы их учета. 

        В настоящее время все земли разделены на несколько категорий – 

сельхозназначения, запаса, водного и лесного фондов, особо охраняемых 

территорий и объектов, а также земли промышленного и иного назначения. 

При этом в учете не выделены такие сельхозугодья, как пашни, пастбища, 

сенокосы, залежи и многолетние насаждения. И в этом, считают 

специалисты, кроется одна из главных проблем для властей и 

землепользователей. 



        Выходом может стать проведение оценки качества и классификации 

земель. Данную процедуру следует можно на региональном уровне. Однако 

необходимы соответствующие полномочия у исполнительной и 

законодательной власти края. Отдельно стоит и вопрос финансирования всех 

исследований. 

         Работа должна быть не «самой по себе», а в комплексе специальной 

программы. Основой может послужить проект принятого недавно в первом 

чтении федерального закона «О внесении изменений в земельный кодекс РФ 

и некоторые законодательные акты Российской Федерации (в целях 

совершенствования определения видов разрешенного использования 

земельных участков)». Документ внесен в Госдуму правительством страны 

26 июня 2018 года.  

         В итоге решено проанализировать содержащиеся в федеральном законе 

нормы и предложения, а все возникшие после этого замечания направить в 

профильный комитет ЗСК. Далее они могут быть вынесены на обсуждение 

федеральных парламентариев для внесения соответствующих поправок в 

«земельный» закон.  

 

Необходимо обязательное проведение экспертизы услуг, оказанных 

частными охранными агентствами        

                Законодательное Собрание Республики Карелия 14.01.2019 
 

        Члены парламентского Комитета по законности и правопорядку 

поддержали инициативу Думы Астраханской области об установлении 

обязательного проведения экспертизы услуг, оказанных частными 

охранными агентствами, для государственных и муниципальных нужд. Речь 

идет об охране таких социально значимых объектов как школы, детские 

сады, больницы и поликлиники. Соответствующее обращение областные 

депутаты направили в Правительство России. 

        Авторы инициативы отмечают, что проведенный анализ участия 

частных охранных компаний в торгах выявил ряд проблем, связанных с 

низким качеством предоставляемых услуг, а также частичным 

неисполнением организациями своих обязательств. Кроме того, 

дополнительным условием, способствующим снижению качества услуг, 

может являться недостаточный контроль. По мнению депутатов, 

обязательное проведение экспертизы будет способствовать повышению 

ответственности компаний и усилению безопасности социально значимых 

объектов. 

 



Константин Толкачев предложил провести парламентские слушания по 

решению «мусорного вопроса»       

                Государственное Собрание Республики Башкортостан   15.01.2019 

 

         Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев предложил провести парламентские 

слушания по вопросам, связанным с реформой в сфере вывоза и переработки 

твердых коммунальных отходов. По мнению спикера республиканского 

парламента, необходимо обозначить те сложности, которые требуют решения 

в первую очередь.  

        – Тема актуальна не только для нашей республики, но и для страны в 

целом. Тревожные сигналы поступают от граждан, муниципалитетов, 

организаций, занимающихся сбором и вывозом твердых коммунальных 

отходов. Нужно учитывать, что платить по новым тарифам мы начнем только 

в феврале, – прокомментировал Константин Толкачев.  

        Превентивные меры, смягчающие возможные негативные последствия 

перехода на новую систему обращения с коммунальными отходами, приняты 

в Башкортостане в конце прошлого года. Благодаря усилиям парламентариев 

и личному вмешательству врио Главы республики Радия Хабирова в 

оперативном порядке пересмотрены и существенно снижены тарифы для 

населения на вывоз мусора.  

        – Однако эта мера не решает всех сложностей, накопившихся в отрасли. 

Необходимо объединение усилий парламентариев, органов исполнительной 

власти, муниципалитетов, организаций, занимающихся сбором, вывозом, 

переработкой отходов. Государственное Собрание может стать площадкой 

консолидации всех заинтересованных сторон. Предлагаю организовать 

работу по данному направлению в формате парламентских слушаний и 

провести их в марте – апреле этого года, – отметил Константин Толкачев.  

 

О новом Дне воинской славы России       

                Парламент Республики Северная Осетия – Алания 15.01.2019 

 

         Североосетинские парламентарии выступили с инициативой установить 

новый День воинской славы России.  Соответствующие поправки,  

предлагаемые в федеральный закон «О днях воинской славы и памятных 

датах России», были рассмотрены на первом в наступившем году заседании 

комитета по национальной политике и делам молодежи.  

        В Парламент поступило обращение Общероссийской общественной 

организации ветеранов Вооруженных сил РФ о включении в перечень дней 

воинской славы России – 9 октября как День освобождения советскими 



войсками Кубани и Северного Кавказа и завершения разгрома немецко-

фашистских войск в Битве за Кавказ. Напомним, в минувшем году 

отмечалась 75–я годовщина одного из самых длительных и кровопролитных 

сражений Великой Отечественной войны, которое продолжалось с 25 июля 

1942 года по 8 октября 1943 года.  

        По результатам рассмотрения документа комитетом была подготовлена 

соответствующая федеральная инициатива. На заседании было принято 

решение включить законопроект в повестку дня Совета Парламента. 

 

Взаимодействие производственников с учебными заведениями – одно из 

важных направлений развития АПК       

                           Тюменская областная Дума 16.01.2019 

 

        80% выпускников агарного университета были трудоустроены на 

предприятия аграрного сектора. Это отметил председатель комитета по 

аграрным вопросам и земельным отношениям Владимир Ковин, подводя 

итоги 2018 года. 

        «Одна их ключевых тем – взаимодействие производственников с наукой 

в лице аграрного университета и наших профильных сельхозколледжей. 

Значимая роль отведена сетевому проекту «Агропоколение». Необходимо 

готовить будущих специалистов со школьной скамьи», – считает депутат. 

         По мнению Ковина, сельхозпроизводство – одна из инвестиционно 

привлекательных отраслей. «2019 год не исключение. В Голышмановском 

районе планируют построить третью очередь молочно-товарного комплекса. 

Это предприятие – одно из самых крупных и современных в России», – 

подчеркнул законодатель.  

        Также планируется открытие завода по переработке овощей и 

картофеля. Завод будет перерабатывать 30 тысяч тонн картофеля в год по 

технологии «фрэш-кат» – это очищенный картофель в вакуумной упаковке. 

Будут  расширены и модернизированы птицеводческие предприятия. Идет 

работа по изменению структуры посевных площадей, что связано с большим 

спросом на рапс. В 2019 году продолжится работа по развитию малых форм 

хозяйствования. Первое выездное заседание комитета по аграрным вопросам 

и земельным отношениям пройдет именно по этой теме, отметил депутат.  

         «В торговых сетях, в магазинах у дома представлено более 40% местной 

продукции. Нам надо увеличивать количество поставляемой землякам 

продукции через центры логистики, через прямые контакты, через 

компенсацию затрат на доставку наших товаров», – убежден Владимир 

Ковин. 

 



Принят ряд изменений в Закон о благоустройстве       

                           Московская областная Дума 17.01.2019 

 

        Мособлдума на 72 заседании приняла изменения в Закон «О 

благоустройстве в Московской области». 

        Ранее часть 2 статьи 29 Закона устанавливала требования к 

согласованию размещения наружных блоков кондиционеров, антенн на 

архитектурных деталях, элементах декора, поверхностях с ценной 

архитектурной отделкой. И под действие данной нормы попадали и жилые 

объекты капитального строительства и объекты общественного назначения.       

Но при этом для жилых объектов капстроительства правоотношения, 

связанные с необходимостью согласования, уже были урегулированы 

Правилами и нормами технической эксплуатации жилищного фонда, 

утвержденные Постановлением Госстроя России. 

        В связи с этим в региональном законе изменениями устанавливается 

необходимость согласования  переустройства фасадов и размещения 

наружных блоков кондиционеров только для объектов капитального 

строительства общественного назначения. 

        «Надо начинать с проектов тех домов, которые строятся. Что касается 

старых зданий, нужен большой срок. Возможна даже программа по 

переоборудованию многоквартирных домов, которая делала бы общую 

систему кондиционирования. К этому надо стремиться», – отметил 

председатель Комитета Мособлдумы по вопросам строительства, 

архитектуры, жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Игорь 

Коханый. 

 

Парламентарий раскритиковал инициативу ФГУП «Почта России»        

                           Архангельское областное Собрание депутатов 18.01.2019 

 

        Заместитель председателя комитета областного Собрания по сельскому 

хозяйству и рыболовству Игорь Арсентьев подверг критике намерения 

ФГУП «Почта России» начать торговлю пивом в почтовых отделениях. 

        – К компетенции нашего комитета относится и сфера торговли. 

Насколько мне известно, дефицита при розничной продаже алкогольной 

продукции, в том числе и в сельских районах области, не наблюдается. По 

сути, отделения почтовой связи в небольших населенных пунктах региона со 

временем могут превратиться в некое подобие «наливаек», где ради 

дополнительного заработка сотрудники из-под полы начнут торговать и 

крепкими спиртными напитками. Кроме того, хотелось бы отметить, что у 

таких компаний, как «Почта России» или, скажем, РЖД, которая то и дело 



проводит всевозможные лотереи, далеко не все в порядке с качеством 

оказания основных услуг, а зарплаты рядовых сотрудников крайне низкие.  

На мой взгляд, руководству ФГУП «Почта России» необходимо, прежде 

всего, навести порядок в профильной деятельности предприятия, довести 

оплату труда почтальонов до приемлемого уровня и только потом думать о 

возможных дополнительных видах деятельности. Лично я убежден, что 

превращать сельские отделения почтовой связи в «сельпо» или «наливайки» 

недопустимо! – отметил Игорь Арсентьев. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


